

PUBLIK

Mulai 1 November 2023, PPSU Resmi Berlakukan Tiket Online di Lintasan Penyeberangan Simanindo Tigaras

Karmel - SUMUT.PUBLIK.CO.ID

Oct 22, 2023 - 16:58



SIMALUNGUN-Dalam rangka meningkatkan pelayanan dan memberikan kemudahan kepada para wisatawan untuk melakukan penyeberangan, PT Pembangunan Prasarana Sumatera Utara (PPSU) akhirnya akan memberlakukan pembelian tiket online di lintasan Tigaras menuju Simanindo

"Tiket online ini akan mulai diberlakukan 1 November 2023, pengguna jasa penyeberangan Kapal Motor Penyeberangan (KMP) SUMUT 1 dan 2 sudah dapat melakukan pembelian tiket disitus [www. tiket.kmpsumut.com](http://www.tiket.kmpsumut.com)", kata Kepala Bagian PPSU KMP Sumut Rama Tresna dalam keterangan resminya, Minggu (22/10/2023)

Rama menjelaskan bahwa penerapan dengan sistem pembelian tiket online ini sebelumnya sudah dilakukan uji coba beberapa bulan lalu. Namun tidak berlanjut karena ada kendala beberapa hal. Sehingga penerapan tiket online untuk sementara dihentikan.

Meski demikian, PPSU telah berkoordinasi dan mendapat persetujuan dari Pemerintah Kabupaten Simalungun dan Pemerintah Kabupaten Samosir serta Kantor Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan Danau Toba untuk mendukung pemberlakuan tiket elektronik (Online) di jurusan penyeberangan Tigaras-Simanindo dan sebaliknya.

Selain itu, rencana pemberlakuan tiket online di Lintasan Penyeberangan Simanindo Tigaras ini juga sudah disosialisasikan kepada masyarakat di sekitar pelabuhan,"terang Kepala Bagian Pembangunan PT. Prasarana Sumatera Utara KMP Sumut, Rama Tresna

Rama Tresna berharap pemberlakuan tiket online ini diharapkan mempermudah wisatawan melakukan penyeberangan. Sehingga kunjungan wisatawan ke destinasi pariwisata Danau Toba dapat semakin meningkat.

Dengan adanya tiket online ini, dipastikan akan memudahkan para pengguna jasa transportasi Danau untuk menyeberang tanpa harus antri berlama-lama lagi. "Paling penting, sejak diterapkan tiket online ini, pengguna jasa harus tiba di pelabuhan satu jam sebelum jam keberangkatan", ungkap Tresna. (Karmel)